

- Les picada. El Revolucionario Institucional vive sus horas más intensas. El descrédito y el adelgazamiento de la militancia no son consecuencia actual, sino un síntoma que viene padeciendo el PRI desde hace meses. Alejandro Moreno, su líder nacional, intentó contenerlo al aferrarse al cargo, a pesar de que un grupo liderado por exgobernadores pedía su salida. Ahora, el Grupo Parlamentario del PRI respaldó a las diputadas federales que acusan violencia política de género por parte de la gobernadora de Campeche, Layda Sansores, al revelar la supuesta existencia de imágenes íntimas que tendría en su poder Moreno. El verdadero significado de unidad es lo que necesita el PRI para salir de ésta. Aunque lo nieguen, la sacudida es histórica.
- Legado de corrupción. Una jueza de control dictó la vinculación a proceso de Jorge "N" y Manuel
 "N", exdirectores de la Agencia Estatal de Transporte y de Metrorrey, respectivamente, durante la administración de Jaime Rodríguez "N", El Bronco, por el caso de requisa de la Ecovía. En el caso del extitular de Transporte, subsistió la medida cautelar de resguardo domiciliario, mientras que el exdirector del Metro de Monterrey deberá presentarse ante la autoridad para firmar una vez al mes. Ambos exfuncionarios son acusados por la empresa Servicio de Transporte Tecno Ecológico y reclaman un daño por más de 930 millones de pesos. Requisa: acto o apropiación de bienes. ¿Creyeron que era tan fácil? Y lo que falta...
- Transformación total. Con el afán de salir lo menos lesionados posible, los consejeros electorales tienen la intención de participar en la reforma electoral que viene. "El Instituto Nacional Electoral tiene disposición de participar en toda la discusión abierta e informada sobre la reforma político-electoral; tiene el conocimiento técnico y preciso de las elecciones", afirmó el consejero electoral Ciro Murayama. Se manifestó despreocupado por la propuesta de reducir de 11 a 7 los consejeros electorales. "Lo importante de las reformas electorales es que surjan para resolver problemas reales, que involucren al conjunto de las fuerzas políticas y que sean fruto del consenso", dijo. La 4T arremeterá con toda fuerza para cambiar las reglas y solidificarlas. Consejeros, agárrense o se caen.

- Tan campante. Una de las sorpresas de la gira del mandatario Andrés Manuel López Obrador en Washington la dio Raymundo Collins. Tras más de dos años prófugo de la justicia en México, el extitular de la Secretaría de Seguridad Pública de la Ciudad de México y exdirector del Instituto de Vivienda fue captado en Washington D.C.. Fueron reporteros enviados a la gira y corresponsales extranjeros quienes lo identificaron. Al ser cuestionado por los representantes de la prensa, Collins se limitó a decir que "la ley está de su lado" y que su presencia en el lugar no está relacionada con la visita de autoridades mexicanas. En 2020, un juez giró una orden de aprehensión por la supuesta compra indebida de un inmueble. ¿Y las instancias que lo buscan, qué?
- Limando asperezas. Mario Delgado. dirigente nacional de Morena, anunció que el próximo 26 de julio realizarán en Coahuila otro evento de unidad semejante al de Toluca, Estado de México, al que también invitarán a los aspirantes presidenciales. "Ayer, con la emoción del discurso, se me pasó hacer la convocatoria, te estoy dando la primicia", dijo en entrevista en la Primera Emisión de Imagen Informativa. El dirigente morenista informó a Pascal Beltrán del Río, director de Excélsior, que en agosto de 2023 se hará la primera encuesta para seleccionar al candidato presidencial y en septiembre será la definitiva. Delgado aseguró que hay piso parejo para los precandidatos. Lo menos que se espera de Morena y su honestidad valiente.